



Communiqué

Numérotation glissante :

Alors que les télévisions locales restent en attente de mesures favorisant leur développement, le CSA décide de fragiliser un peu plus les chaînes diffusant en TNT. Le changement de numérotation remet en cause l'initialisation de ces chaînes.

L'absence de concertation avant la prise de décision démontre également le peu d'estime du CSA pour les chaînes et leurs téléspectateurs.

TLSP portera avec le syndicat Les Locales TV et l'AVICCA un recours en référé auprès du Conseil d'Etat.

Contact Dominique Renauld président
06 08 51 09 62

